
Pla reitera que es «factible» ejecutar un ministrasvase del 
Ebro al norte de Castelló 
 
El dirigente del PSPV resalta que «hace falta diálogo y consenso» para 
conseguirlo  
 
 
 
 

Levante de Castelló, Castelló  
 
El secretario general del PSPV-PSOE, 
Joan Ignasi Pla, se mostró ayer 
favorable a la posibilidad de realizar un 
minitrasvase en la provincia de Castelló. 
El socialista señaló que «es algo 
factible» y que, en función de la 
aplicación del Programa AGUA y de las 
políticas de la Generalitat, se contempla 
la posibilidad de hacerlo al norte de la 
provincia, aunque también añadió que 
para ello «hace falta diálogo y 
consenso» .  
 
 
Pla hizo esta declaración durante la 
rueda de prensa en la que dio a 
conocer las propuestas básicas del 
programa de Medio Ambiente, Agua y 
Agricultura del PSPV, de cuyo contenido 
dijo que «es uno de los ejes básicos 
para hacer real el cambio de una 
comunidad del cemento a una del 
conocimiento» .  
El responsable de los socialistas valencianos aseguró que, si su formación gana las 
próximas elecciones municipales y autonómicas, reinstaurará la Conselleria de Medio 
Ambiente «que desmontó el PP» , destinará el 1% de las inversiones en 
infraestructuras de la Generalitat a reforestación de los montes y creará un Consell 
Asesor que evaluará la estrategia valenciana contra el cambio climático, un 
organismo que contará con la figura de un Comisionado Especial para estas 
cuestiones, con competencias ejecutivas en la materia.  
Asimismo, Pla también anunció que pretende destinar una parte de las cargas 
urbanísticas a actuaciones medioambientales para recuperar suelos degradados y 
contaminados.  
En materia de agua, destacó que «por encima de todo, queremos recuperar la 
capacidad del Júcar como río vivo» , y añadió que «no sólo defendemos el nuevo 
trazado del trasvase Júcar-Vinalopó, sino también la necesaria implicación de la 
comunidad autónoma dentro de un plan global de políticas hídricas para intentar 
cambiar el acuerdo entre el ex presidente de la Generalitat, Eduardo Zaplana, el de 
Castilla la Mancha, José Bono, y la ex ministra de Medio Ambiente, Isabel Tocino, 
que permite una extracción de aguas del río Júcar en Castilla la Mancha y que 
castiga a nuestro río» .  
Respecto a la agricultura, resaltó que el principal objetivo del PSPV es que esta 
actividad y los agricultores «no desaparezcan» , y manifestó que si su partido gana 
las elecciones, la Generalitat contribuirá a la subida de las pensiones mínimas del 
régimen especial agrario, para llegar como mínimo a los 500 euros mensuales.  
 
Réplica de Costa  
 
Por su parte, el vicesecretario regional del Partido Popular, Ricardo Costa, destacó 

 

 

miembros. Equipo encargado de redactar el programa 
de Medio Ambiente, Agua y Agricultura del PSPV. 
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en un comunicado que a Pla «le resulta muy fácil proponer iniciativas, ya que todo 
lo que ha propuesto ya está puesto en marcha desde hace tiempo en la 
Comunitat» , y señaló como ejemplo que «la Comunitat reutiliza y depura más agua 
que nadie» .  
Además, el popular calificó de «cinismo» que Pla, a cuatro meses de las elecciones, 
«proponga un minitrasvase a Castellón sabiendo que si el trasvase del Ebro puede 
llegar a esta provincia, puede llegar a la Comunitat Valenciana» .  
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